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相談支援事業のこれから

　平成24年4月より相談支援の充実が図られるように法律が改正されます。

○相談支援体制の強化
　市町村に基幹相談支援センターを設置、「自立支援協議会」を法律上位置付
け、地域移行・地域定着支援の個別給付化が新しいところです。

　市町村が指定した「指定特定相談支援事業者」（計画作成担当）がサービス等
利用計画案を作成しモニタリングも行います。基本相談支援も行います。

○支給決定プロセスの見直し
　サービス等利用計画作成の対象者の大幅な拡大
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　　　　千葉県精神障害者地域移行支援事業 進捗状況
　
◆第3、4回野田圏域地域移支援協議会　開催
　平成２４年１月２５日（水）と２月２２日に協議会が行われ、事例の進行状況の報告や各事
業所等からの近況が語られました。

　また、ある病院では地域移行支援事業についての勉強会を開催して下さいました。45名の

参加者でアンケートに答えてくださった方の大半は事業を理解できたという回答でした。
　病院は様々な職種で構成されていて、事業の内容や地域の現状を理解していただくために
は、このような機会が必要だと実感しました。今後、他の病院へも働きかけていきたいと思い
ます。

◆4月から「地域移行・定着支援」は「指定一般相談支援事業」となります。
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★「いきてるだけで100点満点」

　　講師：鈴木　せい子氏　（鈴木助産院院長）

　　平成２４年１月２９日（日）開催　当日参加者：　名

　これまで33年間助産師として「見て」「触れて」きたことを語っていただきました。

　先生から大きな２つのメッセージを頂きました。

　□待ち望まれて生まれてきた

　　　産むリスクより、あなたを迎える喜びがそれ以上だったこと。

　　　子どもは誰からでもいいから「生まれてきてくれてありがとう」って言われたいんです。

　□生まれる力を持ち備えて生まれてきた

　　　一番頑張ったのは赤ちゃん、あなたですよ！ということ。選び取って生まれてきた。

　【乗り越えなければならない関門】

　第1関門：命の始まりの軌跡

　・卵子と精子が出会う確率…受精卵の着床の確率。百万の卵子が厳選された40万の卵子の

その一つが自分の半分。精子は3億あり、その一つが自分の半分。

　第2関門：体内で280日間の成長

　・砂粒の半分くらいの大きさ（約0.2ミリ）の受精卵から280日間で約2000倍の大きさ、約60億
倍の重さになる。
第3関門：生まれてくる陣痛のストレスを乗り越えて生まれてくる
　・赤ちゃんにとっての呼吸の働きをする臍帯が陣痛によって働きが弱くなり、首を絞められる
ような苦しさがある。
第4関門：最後に待っている大きな試練

　・産声のエネルギーのすごさ。4500個の空気袋を吸い込み胎盤呼吸から肺呼吸に切り替わ

る瞬間の声が産声。

　～　一番頑張ったのは赤ちゃん。力を振り絞って生まれてきた　～
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　「私の作品も載せてほ
しい！」という方大歓迎で
す！
　絵・俳句・詩などなど
なんでもＯＫです。
のだネット五十嵐までご
連絡下さい。

　

趣味趣味趣味趣味のののの部屋部屋部屋部屋

　ペンネーム；
　　　　　初音軍さん

　のだネットさんには
障害者就業・生活支
援センターを紹介して
もらって、現在、就労
に向けて活動を始め
ています！
　だんだんと世間に慣
れるようにしたいで
す。

　今回は小説や絵をインターネットにも投稿している方に
お願いをしました。

　

のだネット　評価部会を終えて


